

FELLETIN ■ Ce week-end avait lieu la traditionnelle fête de la montagne limousine

Une fête comme un reflet de son territoire

Outre les débats, la musique, les spectacles, la fête de la montagne limousine est l'occasion de découvrir ses nouveaux habitants.

Chloé Alecki et son compagnon Stevhoo d'Anna sont installés depuis peu d'années à Saint-Méard, à côté d'Eymoutiers. Des bouteilles de gaz de 13 kg, ils font pour l'une des sculptures et pour l'autre des instruments de musique.

D'abord peintre, la jeune femme formée par son compagnon s'adonne également à la sculpture sur métal. Celui-ci est découpé au laser plasma puis chauffé pour le brunissage. Les deux opérations demandent beaucoup de précision et de doigté. Le résultat est étonnant, aussi bien pour les fines sculptures, dont certaines s'apparentent à des bas reliefs, que pour les tambours musicaux...

Des installations, des débats

Le double stand de Chloé et de Stevhoo est représentatif de la Fête de la Montagne limousine qui s'est déroulée ce week-end à Felletin. Elle a permis de



NOUVEAUX INSTALLÉS. Chloé Alecki et Stevhoo d'Anna.



PAROLE. Des débats et discussions comme ici Place Courtaud.

rencontrer de nouveaux habitants du Plateau de Millevaches, dont certains ont

créé des activités inattendues... Un peu plus loin, Gilles Gemberling a quitté



AUTRICE. Ève Livet.



ARTISTES. Et installations.

la Californie pour un village de Vallière où il pratique l'art ancien du tannage.

Dans une autre vie, il a monté des scènes dans le monde entier, notamment pour Johnny Halliday, lui aussi attaché à Vallière... La journaliste Ève Livet vendait son livre « L'affaire Omar » au profit de l'association « Les toits de l'horizon » (à 10 € au lieu de 21 € dans le commerce). La salle polyvalente avait des airs de journée du livre avec des stands d'éditeurs et d'écrivains qui se sont installés sur le Plateau de Millevaches. Place Courtaud, on pouvait se restaurer, boire un verre mais aussi débattre et échanger, tout comme à l'Espace Tibord du Chalard ou à la gare et dans des boutiques.

Des débats, de la musique, des documentaires, des spectacles, des démonstrations (tir à l'arc à cheval, wutao)... Autant de regards sur la société d'aujourd'hui, autant de préoccupations réaffirmées en prise avec l'environnement et la politique, l'habitat comme l'école et la fin de vie. Une Fête de la montagne plurielle et militante en phase avec la réalité d'un territoire en quête d'avenir. ■